

INFORME DE EVALUACION DE TUTOR/A TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 12 de agosto de 2015.

Estudiante: María Belén Silva

Tipo de trabajo: Pre- proyecto de investigación

Título: Violencia policial hacia adolescentes del Cerro que usan los espacios públicos de la zona

Docente Tutor/a: Asist. Raquel Galeotti

Docente Revisor/a: Prof. Agdo. Eduardo Viera

Período solicitado para Lectura Pública: Setiembre de 2015

1.- Aspectos formales

El trabajo se presenta en formato de pre-proyecto de investigación ajustándose a los requerimientos formales de presentación. La redacción, ortografía y sintaxis son muy adecuadas. La organización del material resulta ordenada constituyendo un todo coherente, con claridad conceptual. Los recursos y citas bibliográficas se ajustan a la normativa vigente siendo asimismo pertinentes a la temática que aborda.

2- Articulación teórica

La temática que se propone investigar las percepciones y vivencias de violencia policial que presentan los adolescentes de una determinada zona de Montevideo con particularidad heterogénea y significados estigmatizantes, abordando la construcción de seguridad y apropiación del espacio público. En este sentido constituye un campo de problemas novedoso y relevante desde el punto de vista social y académico que contempla visiones interdisciplinarias. Plantea antecedentes no específicos de investigaciones e informes de organismos estatales y de organizaciones no gubernamentales de carácter nacional, siendo pertinente dada la escasez de producciones respectivas a la temática. La delimitación del problema, planteo de objetivos y opción metodológica se realizan en forma articulada y coherente, siendo claros y abordables. Opta por una metodología de tipo cualitativa que se corresponde a los objetivos planteados.

3- Proceso de tutoría

La estudiante realizó un muy buen proceso de aprendizaje denotando en su posición conocimientos y lectura previa acerca de la temática que le permitieron claridad en la elaboración de su trabajo. Durante el mismo mostró una actitud comprometida y responsable respecto a su trabajo con niveles de rigurosidad esperables, cumpliendo con todas las instancias fijadas en términos formales y de producción. En este sentido la relación entre estudiante y tutora fue muy gratificante durante todo el proceso.

Consideración final

Se trata de un pre-proyecto de investigación que aborda una temática de interés social y académico que se aborda desde una articulación interdisciplinaria en la construcción del problema. El trabajo se presenta en forma articulada y coherente en los diversos apartados requeridos para un proyecto de investigación. La estudiante muestra conocimiento y lectura que influyen en la consideración temática así como una actitud responsable y rigurosa en la construcción de su trabajo y área de interés. En este sentido se entiende que reúne las condiciones necesarias para su presentación y aprobación.

Prof. Raquel Galeotti
Instituto de Psicología de la Salud